
École alternative La Traversée 

92 rue des Syndics, Valleyfield, Québec, J6T 2R3 

Téléphone : (450) 373-2450 

Courriel : ndse@csvt.qc.ca 

 

SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Jeudi 9 mars 2022 à 17h30 

Salle du personnel 

 

Procès-verbal 

Sont présents: Jonathan Nadon, Erin Lucas, Robert Bourdeau, Amélie 
Turbide, Natalie Morissette, Audrey Hébert-Grenon, Vincent Tessier. 

Sont absents : Geneviève Leblanc, Sabrina Morrissette. 

 

1. Établissement du quorum 

Nous avons quorum 

Ouverture de la séance à 17h32 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Robert Bourdeau 

Secondé par Vincent Tessier 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 26 janvier 2023 

- La date du procès-verbal doit être changée pour le 26 janvier 2023. 

Proposé par Jonathan Nadon 

Secondé par Audrey Hébert-Grenon 

 

4. Questions du public 

Aucune question du public 



5. Correspondance 

- Amélie nous informe qu’il y aura un rendez-vous national de la fédération des comités de 

parents : tous les parents sont invités à s’inscrire à deux rencontres prévues le 25 mars et 

le 3 juin. L’invitation sera envoyée aux parents par courriel. 

 

6. Campagne de financement 

Aucun point n’est discuté. 

 

7. Demandes pour des sorties et des activités 

Nous acceptons les dérangements à l’horaire pour les activités suivantes : 

- Sortie à la cabane à sucre le 6 avril 

- Sortie au curling le 11 avril (pour les 4e,5e,6e année) 

- Sortie ludique le 11 avril (maternelle à 3e année) 

- Sortie à la ferme le 17 avril 

- Sortie à la ferme pour les maternelles le 12 mai 

 

Pendant le débat sur les sorties à prévoir, Audrey a fait une recherche approfondie pour trouver 

la référence historique de la citation «Haaaa le curling, Haaaa le curling, c’est plate le 

curling ». Elle croit avoir trouvé l’auteur de la citation qui serait Laurent Paquin.  

 

8. Activités parascolaires 

Aucune activité n’est proposée ou discutée. 

 

9. Dons 

Aucun don n’a été fait.  

 

 

 



10. Les nouvelles du RÉPAQ 

Natalie nous parle d’une rencontre qu’elle a faite à l’école Rose-des-Vents. Dans cette école, les 

projets prennent une grande place et les parents sont très impliqués dans cette démarche. Elle 

nous parle aussi de sa rencontre avec un acteur bien connu qui apparait souvent nu à la télévision. 

C’est un parent à cette école. Cette rencontre a profondément marqué Natalie sur le plan 

personnel.  

Nous discutons qu’il serait intéressant que certains acteurs de cette école viennent partager leur 

vision du projet et leur façon de travailler à l’ensemble des parents de notre école. Amélie propose 

qu’elle prenne en charge le début de l’organisation de cette rencontre.  

 

11. Service de garde 

Aucun point n’est discuté. 

 

12. Rapport du comité de parents 

Le plan triennal a été présenté à la dernière rencontre. Il sera déposé en annexe du procès-verbal. 

Une discussion a été faite à propos de l’implication des parents pour l’élaboration et la mise en 

place du projet éducatif dans les différentes écoles. 

 

13. Demandes des comités 

Aucun point n’est discuté. 

 

14. Autres points 

14.1 Planification du travail pour le projet éducatif de l’école 

- Amélie présente les étapes à venir. En mai, elle devrait nous présenter 2 orientations.  

- Elle nous parle d’un sondage qui sera bientôt présenté aux élèves de l’école. Ce sondage 

nous permettra de voir la perception des élèves par rapport à notre école. 

 

 

 



14.2 Choix de la compagnie de photographie pour l’an prochain 

- Nous sommes satisfaits de la compagnie. Le coût est raisonnable et le service est 

apprécié. Nous décidons donc de continuer avec la même compagnie pour l’an prochain. 

La compagnie sera présente le 18 octobre 2023. 

 

14.3 Principes d’encadrement du coût du matériel chargé aux parents (possible 

consultation par courriel sur le matériel scolaire) 

- Amélie nous présente ce document. Nous observons que nos listes scolaires respectent 

les principes énoncés. Nous aurons à approuver les listes lors de la prochaine rencontre.  

 

14.1 Approbation des modalités d’application du régime pédagogique pour l’année 

prochaine (date de remise 31 mars).  Procéderons-nous par courriel ou en rencontre 

éclair? 

- Amélie nous informe qu’elle nous enverra les modalités par courriel dans les prochaines 

semaines. Nous devrons les approuver.  

 

15. Prochaine séance 

27 avril 2023 

16. Levée de l’assemblée 

 

17. Fermeture de la séance à 19h02. 

 

Audrey Hébert-Grenon, secrétaire de la réunion 


